

Hay 112 millones 322 mil 757 habitantes (El Financiero 26/11/10)

Hay 112 millones 322 mil 757 habitantes (El Financiero 26/11/10) Arturo Robles Viernes, 26 de noviembre de 2010

- Casi 15 millones más que hace una década.
- México, onceavo país más poblado del mundo.
- EDOMEX, con el mayor número de personas; Iztapalapa triplica a BCS.

Más de 112 millones de mexicanos México cuenta con 112 millones 322 mil 757 habitantes, a junio de este año, casi 15 millones más que hace una década, según cifras preliminares del Censo de Población y Vivienda 2010. La información, dada a conocer por Eduardo Sojo, presidente del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), establece que 57 millones 464 mil 459 son mujeres y 54 millones 858 mil 298 son hombres, es decir 95.5 hombres por cada cien mujeres. Explicó que los resultados oportunos superan en 3.62 por ciento las proyecciones realizadas en 2005, ejercicio censal previo, que estimó en 108 millones 396 mil 211 el número de habitantes, es decir que hubo un incremento de tres millones 926 mil 546 mexicanos. Indicó que el aumento podría ser resultado de una sensible disminución en la migración internacional, toda vez que las estimaciones preveían que en 2005 salían del país alrededor de 500 mil mexicanos, cifra que se ha reducido a 250 mil. Un elemento adicional es la tasa de fecundidad, ya que las proyecciones estimaban una media nacional de 2.04 hijos por mujer, y en los resultados de la Encuesta Nacional de la Dinámica Demográfica de 2009 se registraron 2.2. No obstante el incremento del "bono" demográfico, las estadísticas muestran que la población tuvo una tasa de crecimiento de 15.2 por ciento con relación a la década previa, su menor avance desde el censo aplicado en 1921, cuando la población reportó una contracción de 5.9 por ciento. Los resultados indican que con 112.3 millones de habitantes, México se ubica en la undécima posición entre los países más poblados del mundo. China tiene el primer lugar, con mil 354 millones, seguida de India, con mil 214.5 millones, y Estados Unidos, con 317.6 millones. Por regiones, aproximadamente la mitad de la población reside en seis entidades: Estado de México, Distrito Federal, Veracruz, Jalisco, Puebla y Guanajuato, que en conjunto agrupan 44.7 por ciento del total. El Estado de México destaca como la entidad más poblada del país, con 15.2 millones de habitantes, seguida del Distrito Federal, con 8.9 millones. Así, entre ambas entidades concentran a uno de cada cinco residentes del país, es decir 21.4 por ciento del total. Por municipio o delegación se observó que Iztapalapa (Distrito Federal) cuenta con un millón 815 mil 596 personas y ocupa la mayor concentración de habitantes a nivel nacional; incluso, ese número es tres veces mayor al del estado de Baja California Sur, con 637 mil 65 individuos. Le siguen Ecatepec de Morelos (Estado de México), con un millón 658 mil 806; Tijuana (Baja California), con un millón 559 mil 714, y Puebla, con un millón 539 mil 859. Las zonas metropolitanas en conjunto suman 62.6 millones de personas, es decir que 56 de cada cien personas habitan en una metrópoli. Metrópolis De esas zonas, la de mayor población es el Valle de México, conformado por las 16 delegaciones del Distrito Federal, 42 municipios del Estado de México y uno de Hidalgo, que reúne 20.1 millones de individuos. En el contexto internacional, el Valle de México se ubica como la tercera metrópoli más poblada del mundo, detrás de la ciudad de Tokio, en Japón, con 36.5 millones de habitantes, y Delhi, en India, con 21.7 millones. Sojo Garza-Aldape refirió que en el operativo censal se invirtieron cinco mil 450 millones 713 mil 905 pesos, lo que equivale a 48.67 pesos per cápita, pero que comparado con el Censo de 1990 representa un ahorro de 30 por ciento y con el de 2000 de 19 por ciento.